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JUCOPO busca recortar periodo de presidencia del Congreso; contrario a lo que 

establece la Ley: Toño Salas 
MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/11/jucopo-busca-recortar-periodo-de-presidencia-del-congreso-
contrario-a-lo-que-establece-la-ley-tono-salas/  

La  Junta de Coordinación Política (JUCOPO) analiza reducir los tiempos para que las fuerzas 
políticas representadas en el Congreso ocupen la presidencia de la Mesa Directiva, que se renovará 
en septiembre, y que de acuerdo a lo establecido le toca a Morena presidir. Aun cuando está esa 

iniciativa en la JUCOPO, el presidente de la Mesa Directiva actual, el diputado José Antonio Salas 
Valencia, refirió que los periodos deben ser de un año, de acuerdo a lo establecido en la propia 

ley. 
 

Balta Gaona plantea reforma para acotar a la JUCOPO 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/11/balta-gaona-plantea-reforma-para-acotar-a-la-jucopo/  

El diputado Baltazar Gaona Sánchez presentará ante el Pleno del Congreso del Estado, dos 

iniciativas de ley de reforma a la Constitución del Estado y la Ley Orgánica y de Procedimientos del 
Congreso del Estado, con destinatario a la Junta de Coordinación Política a la que se le acusado de 
autoritaria y excesiva en sus decisiones. La primera propuesta de reforma a la Constitución local, 

el argumento que expone es que incorporar a esta legislación como un derecho constitucional que 
los Diputados formen parte durante su encargo de las Comisiones y Comités, así como integrar los 
órganos del Congreso, esto en razón que, en el ejercicio de sus derechos político- electorales 

previsto en el artículo 35 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. 
 
Presidencia de la Comisión de Medio Ambiente va lenta y frena aprobación de 

iniciativas 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/presidencia-de-la-comision-de-medio-ambiente-va-lenta-y-
frena-aprobacion-de-iniciativas.html  

Al considerar que el equipo de asesores de la diputada Mayela del Carmen Salas Sáenz trabajan 
lento y sin el interés de sacar los pendientes de la Comisión de Desarrollo Sustentable y Medio 

Ambiente, Lucila Martínez Manríquez y Norberto Antonio Martínez Soto podrían imponerse al 
presentar un dictamen respecto a las iniciativas que ha mandado el Gobierno del Estado, 
principalmente para prohibir el uso de bolsas y popotes en Michoacán.  

La integrante de la Comisión, Lucila Martínez Manríquez informó que ya se cuenta con el dictamen 
y se lo presentarán a la diputada en cuestión, quien además es la presidenta de la Comisión, para 
que haga sus observaciones, pero que por mayoría, el dictamen tendrá que pasar.  

 
STASPLE, No Estallará A Huelga Ante Negociaciones Con Diputados 
Se disipa el fantasma de la huelga en el Legislativo 

Sindicalizar a 100 trabajadores costará a Congreso 1.5 mdp en nómina 
Más de 1.4 millones de pesos destinará el Congreso Local para sindicalizaciones 

Changoonga, UrbisTV, Quadratín, UrbisTV 

https://www.changoonga.com/michoacan-stasple-no-estallara-a-huelga-ante-negociaciones-con-

diputados/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/se-disipa-el-fantasma-de-la-huelga-en-el-legislativo.html 
https://www.quadratin.com.mx/principal/sindicalizar-a-100-trabajadores-costara-a-congreso-1-5-

mdp-en-nomina/ 
http://www.urbistv.com.mx/politica/mas-de-14-millones-de-pesos-destinara-el-congreso-local-
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para-sindicalizaciones.html  

Debido a que se ha logrado avanzar en más negociaciones el Sindicato de Trabajadores al Servicio 
del Poder Legislativo (STASPLE) anunció que no estallará a huelga.  Rogelio Andrade Vargas, 
detalló que ya se acordó el 3.5% de incremento al salario y 1.5% a prestaciones. Dijo esperar que 

más tardar la próxima semana se llegue a un acuerdo, debido a que los planteamientos también 
ya fueron aprobados en la asamblea general del sindicato. “Yo creo que esta semana o más tardas 

la que entra… incluso ya tuve la reunión con la asamblea general donde planteé el incremento”, 
señaló. El Congreso del Estado tendrá que destinar más de un millón 425 mil pesos para las 95 
nuevas sindicalizaciones que propuso el Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo, 

informó el secretario general, Rogelio Andrade Vargas al precisar que este tema forma parte de las 
pláticas que se han generado con los diputados para evitar la huelga.  
 

Próximo auditor superior debe ser un contrapeso del gobierno: Antonio Salas 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/proximo-auditor-superior-debe-ser-un-contrapeso-del-gobierno-
antonio-salas/  
Sin admitir o descartar que la designación del próximo auditor superior de Michoacán le toca 

definirla a la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), el diputado José Antonio Salas Valencia, 
manifestó que debe elegirse a un perfil que sea contrapeso del gobierno michoacano. En 
entrevista, el legislador albiazul y presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, respondió 

ante señalamientos de diputados de otras bancadas, en el sentido de que la titularidad de la 
Auditoría Superior de Michoacán (ASM) es una posición que le corresponde al PAN pero podría 
cederla al PRD. «Sería un error, si le toca al PAN tiene que ser para el PAN; ellos tienen gobierno 

del estado y nosotros tendremos que aprovechar y ser un contrapeso con la Auditoría Superior de 
Michoacán», destacó. 
Por errores de turno, desechan iniciativa de austeridad; tendrá que presentarse otra 

vez 
UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/por-errores-de-turno-desechan-iniciativa-de-austeridad-

tendra-que-presentarse-otra-vez.html  
Nuevamente, la Comisión de Régimen Interno y Prácticas Parlamentarias desechará, en el Pleno 
del Congreso del Estado, la iniciativa que presentó el diputado morenista, Alfredo Ramírez Bedolla, 

en materia de austeridad. La justificación, es que dicha iniciativa se propuso fuera de tiempo y que 
la Mesa Directiva no la turnó a las Comisiones correspondientes.  El presidente de la Comisión, 
Octavio Ocampo Córdova refirió que el dictamen ya se encuentra listo y se le explicó al diputado 

Ramírez Bedolla que tendrá que presentar nuevamente la iniciativa, acorde a los tiempos para que 
sea efectivo en el próximo ejercicio presupuestal.  
 

Bienvenidos los diputados del grupo de Torres Piña: coordinador de Morena en el 
Congreso 
Bienvenidos, diputados locales de ADN a Morena: Fermín Bernabé 

Michoacán 3.0, Quadratín 

http://michoacantrespuntocero.com/bienvenidos-los-diputados-del-grupo-de-torres-pina-
coordinador-de-morena-en-el-congreso/  
https://www.quadratin.com.mx/politica/bienvenidos-diputados-locales-de-adn-a-morena-fermin-

bernabe/  
Los diputados locales integrantes de Alternativa Democrática Nacional (ADN) son bienvenidos en 

Morena, aseveró el coordinador de los legisladores de Morena, Fermín Bernabé Bahena. En 
entrevista con los medios de comunicación afirmó que luego del anuncio de su incorporación a 
Morena, lo conducente será reforzar los esfuerzos en materia de coordinación en lo que respecta 

al trabajo legislativo, de tal suerte que puedan sumar esfuerzos desde el Legislativo local. 
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Promueven diputados reformas inconstitucionales, Morena lleva la batuta 

Michoacán 3.0 

http://michoacantrespuntocero.com/promueven-diputados-reformas-inconstitucionales-morena-
lleva-la-batuta/  
Afectos a presentar reformas a la Constitución del Estado, los legisladores michoacanos 

promueven reformas anticonstiucionales, que acaban por recibir el “no ha lugar” por contravenir la 
máxima norma nacional, en donde los diputados de Morena llevan la batuta. Hasta el momento 

son 12 las iniciativas de reforma a la Constitución que han sido dictaminadas con el “no ha lugar” 
por la Comisión de Puntos Constitucionales debido a que contravienen la Constitución federal, de 
esas la mitad corresponden a los legisladores de Morena. En la sesión de Pleno de mañana 

miércoles se someterán a votación cuatro de ellas, en tanto que otras cinco fueron dictaminadas 
este martes por los integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales, y las tres restantes 
pasaron el filtro del Pleno Legislativo para desecharse. 

 

Con sistema electrónico, buscan poner orden en Congreso del Estado 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/con-sistema-electronico-buscan-poner-orden-en-
congreso-del-estado/  

Vía iniciativa de ley, el diputado Alfredo Ramírez, propone la adquisición de un sistema electrónico 
que permita poner fin a parte del desorden que caracteriza a la 74 Legislatura en el pase de lista, 
intervenciones en los debates, rectificación de quorum y votaciones. “A la antigua, se toma lista de 

asistencia mencionado presente desde nuestra curul, se vota por mano alzada o por viva voz, aun 
se cuenta a lápiz y en hojas los votos de los compañeros, y se lleva un control arcaico propenso al 
error humano de las listas de intervenciones en los debates, mucho menos vemos en pantalla los 

oradores cuantos minutos en nuestras intervenciones en la tribuna aún tenemos. 
 

Morena, «hipócritas y doble cara», asevera Toño Soto 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/11/morena-hipocritas-y-doble-cara-asevera-tono-soto/  

De hipócritas y doble cara, han sido calificados los diputados de Morena, por legisladores 

michoacanos, al aseverar que por un lado afirman estar en contra del aumento de impuestos para 
los ciudadanos, y por otro han propuesto regresar el cobro de tenencia que prácticamente estaba 

eliminado en 17 estados del país, entre ellos Michoacán. De acuerdo con Antonio Soto Sánchez 
diputado y dirigente del PRD, dijo que en Michoacán Morena se opuso a unos impuestos de 
carácter ecológico, y ahora ellos plantean en el ámbito federal el cobro de la tenencia, que 

prácticamente está desaparecido en todo el país, ´porque fue un impuesto que cada estado legislo 
para quitarlo de sus ingresos, y ahora el Gobierno Federal y Morena plantea el retorno de ese 
impuesto que era repudiado por la clase media. 

 

Diego Romeo Chávez se registra por la ASM 

A Tiempo 

https://www.atiempo.mx/politica/diego-romeo-chavez-se-registra-por-la-asm/  

En apego a la convocatoria emitida por el Congreso del Estado, Diego Romeo Chávez Hernández 
se registró como aspirante al cargo de titular de la Auditoría Superior de Michoacán (ASM). El ex 

delegado federal del ISSSTE en Michoacán presentó su solicitud de registro y sus documentos ante 
el Poder Legislativo de Michoacán. Diego Romeo Chávez es Doctor en Administración y Políticas 
Públicas, así como Maestro en Administración Pública, ambos títulos por el Centro de Estudios 

Superiores en Ciencias Jurídicas y Criminológicas. 
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Revelarán la verdad sobre el aborto en la Ciudad de México 

A Tiempo 

https://www.atiempo.mx/destacadas/revelaran-la-verdad-sobre-el-aborto-en-la-ciudad-de-mexico/  

Hoy se dará en Michoacán un paso importante para revelar la verdad sobre el aborto en la capital 
del país. A las 17:30 horas, en el Salón de Recepciones del Congreso del Estado se presentará el 
libro “La legalización del aborto en la Ciudad de México. ¿Hacia la dignificación de la mujer?”, obra 

de la doctora María Isabel Sánchez Maldonado. El evento será acompañado por el diputado 
Salvador Arvizu Cisneros, así como por la abogada Adriana Saucedo Torres como comentarista. La 

entrada será libre para todos los interesados. 

 
Luego del escándalo al bañarse en billetes, continuarán las capacitaciones para los 

trabajadores del Stasple 
Reinician cursos en el Congreso tras escándalo en paños menores 

Noventa Grados, Quadratín 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/luego-del-escandalo-al-banarse-en-billetes-

continuaran-las-capacitaciones-para-los-trabajadores-del-stasple.htm  
https://www.quadratin.com.mx/sucesos/reinician-cursos-en-el-congreso-tras-escandalo-en-panos-
menores/  

Luego del escándalo suscitado por la capacitación que impartió una instructora semidesnuda a los 
trabajadores adheridos al Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder Legislativo (Stasple) para 
que „amaran al dinero‟, el secretario general, Rogelio Andrade Vargas aseguró en entrevista que 

continuarán la instrucción sobre relaciones humanas “para fortalecer el aspecto emocional de los 
trabajadores, es darles continuidad porque se habían quedado truncos estos cursos a raíz de este 
suceso”.  

Para evitar desvío de recursos, Silvano enviará iniciativa para bancarizar pago de 
trámites burocráticos 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/84378-para-evitar-desvio-de-recursos-

silvano-enviara-iniciativa-para-bancarizar-pago-de-tramites-burocraticos.html  
El jefe del Ejecutivo en el Estado, Silvano Aureoles Conejo instruyó a la Secretaría de Desarrollo 

Económico (SEDECO), enviar una iniciativa de ley al Congreso del Estado para bancarizar el pago 
de la serie de trámites burocráticos que se realizan en las dependencias gubernamentales y con 
ello cerrar la corrupción con el desvío de recursos. Así lo dejo de manifiesto durante la sesión del 

Consejo Estatal de Mejora Regulatoria que contó con la presencia de diversos representantes de la 
Iniciativa Privada (IP). 
 

Presidencia de Mesa Directiva del Congreso única con derecho a viáticos 
Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/principal/presidencia-de-mesa-directiva-del-congreso-unica-con-
derecho-a-viaticos/  
La presidencia de la Mesa Directiva del Congreso del Estado es la única instancia autorizada para 

solicitar viáticos, por la naturaleza del cargo, afirmó el diputado José Antonio Salas. Como 
presidente en turno rechazó disponer de un fondo como lo aseguró la diputada Cristina Portillo y si 
existe él lo desconoce, pero sí es el único de los 40 diputados que puede solicitar viáticos que no 

reembolsos. La representación que ostenta del Poder Legislativo en diversos actos en otros 
municipios o en otros estados, en congresos o reuniones de legisladores implica un gasto adicional 
en transporte, alimentación y hospedaje y es por eso que tiene derecho a viáticos. 
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Un adecuado tratamiento de los archivos, es garantía de transparencia: Cristina 
Portillo 

Boletín 

Para avanzar en procesos democratizadores, y consolidar la cultura de la legalidad, la rendición de 

cuentas y el buen gobierno, en el Congreso del Estado de Michoacán, es inaplazable visibilizar lo 
que aún es opaco, o permanece oculto. Eso será garantía de confianza y credibilidad, para la 

sociedad michoacana, afirmó la diputada Cristina Portillo Ayala.  Ante especialistas en archivos y 
en acceso a la información, - quienes analizaron en la Biblioteca del Congreso del Estado de 
Michoacán, la importancia de los archivos históricos, en el contexto de la creación de un Sistema 

Institucional de Archivos-, la diputada de Morena, dijo que la sociedad michoacana, es un pueblo 
maduro, al que hay que hablarle directo, de frente y con la verdad.  
 

A fortalecer transparencia en Michoacán, urge diputada Sandra Luz Valencia 
Boletín 

La diputada local por Morena, Sandra Luz Valencia, emitió un llamado orientado a garantizar el 
fortalecimiento de la transparencia y rendición de cuentas en Michoacán, a fin de dar a conocer 
toda acción que emane de la función pública a nivel local. En el marco de la realización de la 

conferencia magisterial: "Ley General de Archivos: Instrumento de la Transparencia y Rendición de 
Cuentas", la legisladora reconoció que aún existen pendientes por atender en el material, 
“principalmente en los entes gubernamentales, en donde nos seguimos enfrentando a omisiones 

cuando de mantener informada a la ciudadanía se trata”. 
 
Urge transparencia en Censo de Bienestar federal: Araceli Saucedo 

Boletín 

En México resulta necesario y urgente que se transparenten los padrones de los programas 

sociales instrumentados por el Gobierno Federal, así como los criterios aplicados para su 
conformación, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo Parlamentario 
del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. La 

diputada por el Distrito de Pátzcuaro aplaudió la determinación tomada por Instituto Nacional de 
Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) para que la 

Secretaría de Bienestar Federal dé a conocer la metodología aplicada y la empresa que asumió los 
trabajos en el llamado Censo de Bienestar. 
 

Visibilización de violencia infantil debe potenciar acciones de protección a menores: 
Lucila Martínez 

Boletín 

Los terribles casos de violencia infantil visibilizados en fechas recientes a través de redes sociales, 

en donde los menores son víctimas de agresiones por parte de sus padres o familiares, deben 
potenciar las acciones de protección a niñas y niños en México, subrayó la diputada Lucila Martínez 
Manríquez, integrante de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. Apuntó que el tema de la 

violencia es uno de los que más preocupan a la niñez en México, tal como quedó de manifiesto en 
múltiples posicionamientos realizados por niñas y niños en el Primer Parlamento Infantil del 
Estado, que recientemente se realizó en el Poder Legislativo michoacano. 

 
Se avanza en Comisión de Puntos Constitucionales para dar ha lugar a diversas 
iniciativas 

Boletín 

Con la finalidad de brindar certeza a la labor legislativa que impulsan los integrantes de la 74 
Legislatura, la Comisión de Puntos Constitucionales otorgó él ha lugar a admitir a discusión 

diversas iniciativas turnadas por el Pleno del Congreso para su estudio y análisis.  Así, los 
diputados Erik Juárez Blanquet, Brenda Fraga, Marco Polo Aguirre Chávez, Alfredo Ramírez Bedolla 
y Javier Estrada Cárdenas, analizaron y discutieron respecto a la constitucionalidad de varias 
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propuestas legislativas, cuya finalidad es la de generar mejores condiciones de vida para los 
michoacanos. 
 

Improcedente juicio político contra el presidente municipal de Ocampo, Michoacán 
Boletín 

Por no encontrarse elementos jurídicos que comprueben la naturaleza del presunto delito 
imputado, las y los diputados de las Comisiones Unidas de Gobernación y de Puntos 

Constitucionales del Congreso del Estado de Michoacán, declararon “notoriamente improcedente” 
la denuncia de juicio político presentada por Elizabeth Guzmán Vilchis, síndica municipal de 
Ocampo, Michoacán, en contra de Roberto Arriaga Colín, presidente municipal de esta 

demarcación. Las y los diputados, por unanimidad, aprobaron el dictamen de improcedencia, pero 
aceptaron dejar a salvo los derechos de la demandante, para recurrir a la instancia legal 
correspondiente, para revisar un eventual juicio por violencia política de género.  

 
Diputados respaldan iniciativa en favor del desarrollo urbano ordenado y sustentable 

Boletín 

Integrantes de la Comisión de Puntos Constitucionales se pronunciaron a favor de que el Congreso 
del Estado analice y debata la iniciativa de reforma propuesta por Alfredo Ramírez Bedolla, con la 

que propone que los gobiernos municipales y estatal, así como el propio Legislativo, tengan mayor 
responsabilidad en ordenar el desarrollo de los centros urbanos. Legisladores de la Representación 
Parlamentaria, Morena, PAN, PRI y PT, que integran la referida Comisión, votaron de manera 

unánime a favor de que siga su proceso legislativo la iniciativa de Ramírez Bedolla para reformar 
los artículos 44 y 123 de la Constitución Política de Michoacán, con el propósito de reforzar las 
facultades de los Poderes Legislativo y Ejecutivo de Michoacán, así como de los gobiernos 

municipales, en materia de desarrollo urbano y metropolitano. 
 
Definen lineamientos para 7° Parlamento Juvenil: Octavio Ocampo 

Boletín 

Con el objetivo de revisar y definir los lineamientos que se aplicarán en el Séptimo Parlamento 

Juvenil, el diputado integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática 
en la LXXIV Legislatura local, Octavio Ocampo Córdova sostuvo una reunión de trabajo con los 

integrantes del jurado calificador que formará parte de este ejercicio democrático. Durante la 
reunión de trabajo, en el que participaron diversas instituciones se revisó el contenido de los 
lineamientos y el contenido de las plantillas donde se especifican los elementos a evaluar de las 

iniciativas y proyectos sociales que entreguen los jóvenes que se inscriban en este parlamento. 
 
El GPPT está comprometido con la libertad de expresión: Salvador Arvizu 

Boletín 

El Vicecoordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT) en el Congreso del 

Estado, Salvador Arvizu Cisneros, señaló que los legisladores petistas están comprometidos con el 
pleno respeto a la libertad de expresión y de los medios de comunicación.  Durante un encuentro 
que sostuvo con diversos diputados con comunicadores michoacanos en el marco del “Día de la 

Libertad de Expresión”, Arvizu Cisneros reconoció la labor que realizan las y los periodistas 

 

Nota Política 

 
Morena «no puede permitir Tribus»: Fermín Bernabé 
En Morena no permitiremos ni tribus, ni grupos, ni corrientes: Bernabé Bahena 

ADN Tendrá Que Apegarse A Estatutos De Morena: Fermín Bernabé 
No se encienden los focos con llegada de ADN a Morena Michoacán 
Bienvenido grupo ADN pero tendrá que apegarse a estatutos: Fermín Bernabé 

MetaPolítica, NER, Changoonga, Contramuro, MiMorelia 



 

H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
https://metapolitica.mx/2019/06/11/morena-no-puede-permitir-tribus-fermin-bernabe/  
https://ner.com.mx/news/en-morena-no-permitiremos-ni-tribus-ni-grupos-ni-corrientes-bernabe-
bahena/  

https://www.changoonga.com/michoacan-adn-tendra-que-apegarse-a-estatutos-de-morena-
fermin-bernabe/  

https://www.contramuro.com/no-se-encienden-los-focos-con-llegada-de-adn-a-morena-
michoacan/  
https://www.mimorelia.com/bienvenido-grupo-adn-pero-tendra-que-apegarse-a-estatutos-fermin-

bernabe/  
Morena no puede permitir que se conformen ni tribus ni corrientes al interior del partido, refirió 
Fermín Bernabé Bahena, coordinador parlamentario de este partido en el Congreso del Estado. 

Esto lo señaló a pregunta expresa sobre si habría riesgo de que Morena enfrentara lo que vivió el 
Partido de la Revolución Democrática (PRD) de tribus o corrientes al interior de ese partido, 
práctica a la cuál le han adjudicado el desplome en las preferencias. El legislador descartó la alerta 

que emitió el día de ayer el dirigente estatal del PRD, Antonio Soto Sánchez, en el sentido de que 
los miembros de ADN pudieran dividir a su partido mediante la conformación de tribus o corrientes 
y que pudieran acaparar las candidaturas durante la próxima elección. 

 

MORENA y PRD: el reto por conquistar o reconquistar Michoacán. 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/11/opinion-morena-y-prd-el-reto-por-conquistar-o-reconquistar-michoacan/  

Las señales que han mostrado diversas fuerzas políticas, avizoran la imaginaria contienda que se 
dará rumbo a la renovación del ejecutivo en el 2021 aquí en Michoacán. El axiomático proceso, 

está más cerca que nunca. El futuro visualiza el rompimiento del último epicentro y cuna del 
perredismo que es nuestro Estado: es inexorable. El andamiaje extenso de factores y elementos 
que deterioraron internamente al partido, están cobrando factura ante la inercia que ha traído 

principalmente el liderazgo de López Obrador.  
 

Por cuestiones legales, renovación de la dirigencia del PRD deberá esperar 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/por-cuestiones-legales-renovacion-de-la-dirigencia-del-prd-
debera-esperar.html  
El presidente de la Mesa del Consejo Directivo del Partido de la Revolución Democrática (PRD), 

Octavio Ocampo Córdova aseguró que la renovación de la dirigencia está en revisión, toda vez que 
se está analizando el tema legal.  Y es que precisó que la falta de elección para elegir a un nuevo 
dirigente no se ha concretado en tiempo, toda vez que los últimos presidentes que se han 

designado han sido a través del Consejo, por lo que aseguró que hoy se tiene que cuidar la parte 
legal, a fin de que no se violen los estatutos del partido que se aprobaron en el último Congreso 
Nacional y que se quedó la Dirección Colegiada del partido.  

 

11 de agosto, elección interna para presidente del PRI 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/comunicados-de-prensa/11-de-agosto-eleccion-interna-para-
presidente-del-pri/  

El Partido Revolucionario Institucional asume un compromiso con la apertura en su interior e 
impulsa una etapa de renovación democrática que tiene como protagonista a la militancia, aseguró 
la Presidenta del CEN del PRI, Claudia Ruiz Massieu. Al encabezar la XLVI Sesión Extraordinaria del 

Consejo Político Nacional (CPN), llamó al priismo a salir fortalecido, sin fracturas ni divisiones, de la 
elección de la dirigencia de su partido para el período estatutario 2019-2023. “Salgamos a 

transformar al priismo, de forma y fondo, para demostrar a la sociedad mexicana que somos un 
partido capaz de renovarse, de ponerse al día y de estar a la altura de las exigencias ciudadanas 
de transparencia, democracia y legalidad”, puntualizó. 
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Notas Gobierno 

 
Reunión entre AMLO y Mittal, da certeza de inversión multimillonaria en LC 

UrbisTV 

http://www.urbistv.com.mx/politica/reunion-entre-amlo-y-mittal-da-certeza-de-inversion-

multimillonaria-en-lc.html  
El gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, dijo desconocer  los acuerdos entre el 
presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, y Lakshmi N. Mittal, dueño de 

ArcelorMittal, tras la reunión que tuvieron este lunes. En entrevista, indicó que la empresa se 
encuentra cumpliendo los compromisos con Michoacán, de invertir 2 mil millones de dólares en 

dos etapas, de los cuales se han ejecutado poco más de 600 millones.  “Creo que si se dijo de la 
segunda etapa, quiere decir que hubo entendimiento con relación a lo que solicita el señor Mittal 
para poder comprometer esas inversiones que son bastante grandes. No sé si va a continuar la 

Zona Económica Especial, pero da certeza porque la empresa Arcelor había iniciado los trámites 
para ser beneficiaria de algún esquema de estímulos.  
 

Inauguran Fábrica de Biofertilizantes Orgánicos “Natural Fert” es un proyecto de 
jóvenes zitacuarenses 

MiZitácuaro 

https://www.mizitacuaro.com/noticias/zitacuaro/inauguran-fabrica-de-biofertilizantes-organicos-

natural-fert-es-un-proyecto-de-jovenes-zitacuarenses/128787/  
Zitácuaro. Mich. Un grupo de jóvenes emprendedores del municipio de Zitácuaro, realizaron de 
manera oficial la inauguración de la Fábrica de Biofertilizantes Natural Fert, misma que busca 

cambiar los abonos químicos que se utilizan en la agricultura por otros completamente orgánicos, 
ya que ofrecen diferentes productos que funcionan como potenciador del crecimiento vegetativo 
del cultivo y con un alto nivel de calidad. Erick Caballero Ramírez, responsable del proyecto, 

manifestó su agradecimiento a todas las personas que hicieron posible culminar este proyecto para 
el desarrollo e investigación de biofertilizantes, dado que la agricultura es la encargada de 
alimentar al hombre, lo ha hecho durante miles de años, por eso como empresa de reciente 

apertura. 
 
Exhiben a Guadalupe Godínez Tamayo comprando voluntades en la facultad de 

contaduría 
Michoacán Informativo 

https://michoacaninformativo.com/exhiben-a-guadalupe-godinez-tamayo-comprando-voluntades-
en-la-facultad-de-contaduria/  

El ex consejero universitario Guadalupe Godínez Tamayo en plena campaña comprando voluntades 
de estudiantes de la facultad de contaduría de la universidad michoacana de San Nicolás de 
hidalgo. A decir de los alumnos comentaron, Esta  persona viola los reglamentos de la elección por 

ser ajena a la misma escuela por ser ex alumno y no pertenece a la institución 
 
Se vislumbra cambio de secretario de la Michoacana por intervenir en selección de 

directores 
Michoacán Informativo 

https://michoacaninformativo.com/se-vislumbra-cambio-de-secretario-de-la-michoacana-por-
intervenir-en-seleccion-de-directores/  

Se prevé que en las próximas horas releven al secretario general de la universidad michoacana 
Doctor Pedro Mata Vázquez, ya que el encargado de la política interna de la michoacana no ha 
podido llevar acabo con tranquilidad los diferentes procesos al interior de la casa de Hidalgo. Ya 

que al  funcionario del rector Cárdenas Navarro se le ha salido de control los procesos que se 
están llevando en la escuela  de enfermería donde de manera arbitraria negó el registro a un 
profesor que quería contener  a la dirección de dicha escuela esto  por no estar de lado a los 

negros intereses de Pedro Mata Vázquez. 
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Avance en Mejora Regulatoria disminuirá corrupción y le ahorrará mil mdp a 
Michoacán, informan autoridades 

Monitor Expresso 

https://www.monitorexpresso.com/avance-en-mejora-regulatoria-disminuira-corrupcion-y-le-
ahorrara-mil-mdp-a-michoacan-informan-autoridades/  
Con el trabajo de 15 meses en políticas públicas de mejora regulatoria, la capacitación de mil 83 

servidores públicos estatales y municipales, la instalación del Consejo Estatal de Mejora 
Regulatoria, dos más municipales, le ha generado a Michoacán un ahorro de mil 35 millones de 
pesos, pues con las medidas en la materia se consiguió identificar que en 879 trámites y servicios 

solicitados por los ciudadanos, se consiguió una resolución promedio de 19 días, agilizando los 
procesos burocráticos. Lo anterior los dio a conocer el Secretario de Desarrollo Económico, Jesús 
Melgoza Velázquez, durante la primera Sesión Ordinaria del Consejo Estatal de Mejora Regulatoria, 

en donde también se detalló que Michoacán avanzó del lugar número 30 al 17 en las prácticas de 
los procesos implementados para ser más eficaz y eficiente en la administración pública y 

funcionamiento gubernamental, es decir, de febrero del 2018 a junio del 2019, la entidad avanzó 
13 lugares a nivel nacional. 
 

Gobierno de Michoacán no ha podido comprobar 2,552 mdp en gasto público 
Noventa Grados 

http://www.noventagrados.com.mx/politica/gobierno-de-michoacan-no-ha-podido-comprobar-
2552-mdp-en-gasto-publico.htm  
Una investigación del colectivo “Fuiste Tú?” arrojó que, son más de 67 mil millones 590 mil pesos 

de recursos públicos, correspondientes a la Cuenta Pública 2017, de 229 dependencias los que no 
han podido ser comprobados. Los vasos más relevantes pertenecen al Gobierno de Michoacán, la 
Secretaría de Gobernación y el Gobierno de Baja California, con dinero público no comprobado que 

asciende hasta los 4 mil millones de pesos. “Fuiste tú?”, integrado por organizaciones como Oxfam 
México, horizontal, Data Cívica, Borde, Causa en Común, Incorruptible, Integralia y Transparencia 

Mexicana, encontró 229 dependencias que no han aclarado el uso de 67 mil millones 590 mil 
pesos. 

 

Notas Seguridad 

 
Fertinal, pone en jaque a Emilio Lozoya 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/06/11/fertinal-pone-en-jaque-a-emilio-lozoya/  

Emilio Lozoya Austin, ex director de Petróleos Mexicanos, enfrenta una orden de aprehensión por 
haber autorizado en el 2015 la compra de Fertinal, empresa de fertilizantes localizada en el puerto 
de Lázaro Cárdenas, a un sobrecosto de 193 millones de dólares. De acuerdo a un trabajo 

periodístico de Univisión, la compra de esta empresa en quiebra por parte de Pemex, la autorizó 
cuando aún era directivo de la paraestatal en el periodo de gobierno de Enrique Peña Nieto. La 

periodista Peniley Ramírez, de Univisión, refiere que la compra de la empresa del Grupo Fertinal, 
fue tomando en cuenta un informe de PricewaterhouseCoopers (PWC), que contenía información 
no apegada a la realidad en relación al costo de esta empresa. 

 
“Habrá que investigar cuáles son las razones por las que no quieren certificarse”, 
Godoy a municipios 

NER 

https://ner.com.mx/news/habra-que-investigar-cuales-son-las-razones-por-las-que-no-quieren-

certificarse-godoy-a-municipios/  
“El estado se está certificando en función de la seguridad pública; lo que queremos es que los 

municipios nos acompañen para que no sea solamente el estado”, afirmó José Martín Godoy 
Castro, titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP). “Queremos cumplir con los estándares 
que a nivel nacional se han establecido para tener un despliegue territorial, con un número de 
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personas necesarias a la población que se va a atender, y que estas personas estén debidamente 
certificadas”, recalcó el secretario en entrevista. En cuanto a los ocho municipios que faltan por 
firmar el convenio de la segunda fase de seguridad que se ha implementado desde la gobernación 

del Estado, insistió en que hay que “eso hay que preguntárselo a los presidentes municipales que 
no quiere certificar”. 

 


